

Aparente estabilidad en precio del petróleo



La Habana, 10 nov (RHC) El precio del petróleo se mantiene este jueves estable pese a la cercanía de la reunión de la OPEP para limitar la producción de crudo y la sorpresiva victoria en las elecciones presidenciales estadounidenses de Donald Trump.

El Brent cotizó a 46,70 dólares el barril, mientras el WTI de Estados Unidos a 45,24 dólares el tonel.

En esta jornada, los inversores centraron su atención en la cita de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) prevista para el 30 de noviembre, en la cual se espera establecer las cuotas de producción de cada país para disminuir la sobresaturación de las reservas.

No obstante, persisten las preocupaciones sobre si la OPEP será capaz de concretar el pacto.

Luego de un discurso conciliador de Trump el mercado petrolero se tranquilizó, pero según el grupo de inversión Goldman Sachs, el futuro presidente estadounidense prometió desregular la producción de combustibles fósiles, lo cual incrementaría aún más la extracción petrolera en esa nación.

La Administración de Información de Energía reportó que los inventarios de crudo de Estados Unidos tuvieron un alza de 2,4 millones de barriles la semana pasada, a 485 millones de barriles.

Por su parte, la canasta de la OPEP cotizó el miércoles a 41,90 dólares, lo que representó una baja de 32 centavos de dólar con respecto al cierre del martes, informó el cártel. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/111622-aparente-estabilidad-en-precio-del-petroleo>



Radio Habana Cuba